NOVEDADES

Apuran a Isabel a Usar Toda la Fuerza Contra la Guerrilla

BUENOS AI RES, Ago. 12, UPI, AP y AFP.— El jefe de la fuerza aérea, general brigadier Héctor L. Fautario, criticó hoy ante la presidente María Estela Martínez de Perón y su flamante gabinete. la "vacilación" en combatir la violencia política y exhortó a decidirse a enfrentar a la guerrilla izquierdista "con todos los medios que la nación tiene legítimamente a su alcance".

Su exhortación cobró particular relieve debido a que desde ayer, y por primera vez en la administración peronista de más de 26 meses, los militares participan en el gobierno civil a través del nuevo ministro del Interior y aparente "hombre fuerte", coronel Vicente Damasco.

Existe inquietud en las fuerzas armadas ante el temor de que la presencia del coronel Damasco en el gobierno ponga en peligro la posición de "prescindencia" (manos afuera) política que los militares mantienen desde que entregaron el poder a los civiles en 1973, según revelaron hoy fuentes castrenses, quienes indicaron que, dentro del ejército, la designación de Damasco para ocupar la cartera política del gobierno no fue consultada con el cuerpo de generales.

Las fuentes dijeron que si bien la autorización para que Damasco aceptara el cargo fue dada por el comandante general del ejército, teniente general Alberto N. Laplane, "faltó la consulta a otros niveles", incluido el cuerpo de generales.

Fautario habló en la ceremonia central conmemorativa del Día de la Fuerza Aérea, realizada en la base de la primera brigada aérea en la localidad de El Palomar, 20 kilómetros al oeste de Buenos Aires, con la asistencia de la jefa del Estado, sus ministros, los jefes del ejército, teniente general Laplane; de la armada, almirante Emilio Massera, y otras autoridades civiles y militares.

Fautario exhortó a que "seamos conscientes de que esta situación no debe prolongarse y decidámonos a enfrentar, racional e integralmente, a la delincuencia subversiva con todo el peso de nuestro convencimiento y con fodos los medios que la nación tiene legítimamente a su alcance".

Mientras tanto, presuntos guerrilleros secuestraron hoy a un alto ejecutivo de la refinería petrolera La Isaura, de capital nacional, informaron fuentes policiales y de la empresa. La víctima es Luis León Domenech, argentino de 72 años. Se dijo que fue sorprendido por unos diez desconocidos que interceptaron su automóvil en la localidad de Banfield, a unos 20 kilómetros al sur.

Al mismo tiempo, un policía fue asesinado por individuos que lo ametrallaron desde un automóvil en marcha, informaron fuentes de seguridad aquí.

Por otra parte, la agitación laboral por demandas salariales resurgió con un paro de 24 horas en todo el país, con la sola excepción de esta capital, llevado a cabo por centenares de miles de empleados estatales que reclaman equiparación con los sueldos de los funcionarios de la administración pública central, que obtuvieron incrementos de hasta el 150 por ciento.

La Argentina aguardaba hoy con expectación el nombramiento de un nuevo ministro de Economía, el único cargo no cubierto en la reorganización del gabinete realizada ayer por la presidente 'Isabel' Perón.

El trámite para nombrar al reemplazante del dimitente ministro Pedro Bonanni tuvo características insólitas. Pudo saberse que se ofreció la cartera a por lo menos dos personas, y, finalmente, cuando un tercer economista había aparentemente aceptado, su nombramiento se canceló minutos antes de la ceremonia de juramento.

El motivo principal de los contratiempos es, sin duda, la grave situación que enfrentará el futuro ministro y que muy posiblemente hará problemáticas sus posibilidades de éxito.

Con un marcado tono de insatisfacción recibieron hoy políticos oficialistas y opositores al naevo gabinete nacional que intentará paliar la crisis económica y política que sacude al país desde hace más de dos meses.

Las opiniones coinciden en que ésta sería la última oportunidad de la presidente María Estela Perón para rectificar una política duramente resistida en vastos sectores por sus matices derechistas. Se trata de la tercera modificación del gabinete en poco más de un mes.

La Argentina necesita un gobierno, no una mera reestructuración de gabinete, afirma hoy el diario Mayoría, peronista nacionalista, al comentar la nueva crisis ministerial.

"Sería demasiado superficial decir que el justicialismo juega con este cambio una de sus últimas cartas para demostrar al país que para gobernarlo cuenta con algo más que con los famosos siete millones de votos", añade.

ISABEL, A DESCANSAR

La presidente Isabel Perón viajará en las próximas horas a Mar del Plata para unos días de descanso, dijo esta noche el ministro del Interior, coronel Vicente Damasco.

Damasco declaró en el Departamento de Policía que tenía entendido que la señora de Perón "viajará en las próximas horas" para unos días de descanso.

Desde hace un tiempo se viene insistiendo en que la presidente tomaría un descanso a consecuencia de que su estado de salud quedó afectado por la crisis política en que se encuentra el país.

El viaje a la ciudad balnearia, 400 kilómetros al sur, no significará ningún cambio en la presidencia, pues la jefa del Estado continuará atendiendo su despacho desde allí. Por tal motivo no necesita pedir licencia al Congreso.

Damasco no especificó en qué momento se producirá el viaje, pero algunos comentarios dijeron que podría ser antes de fines de esta semana luego de que la presidente decida quién será el nuevo ministro de Economía.

Se asegura, en ese sentido, que la señora de Perón ofrecerá mañana el cargo al doctor Antonio Caffiero, actual embajador argentino ante el Mercado Común Europeo. Caffiero fue llamado urgentemente a Buenos Aires por la Jefe del Estado para ofrecerle el cargo en reemplazo de Pedro Bonanni cuya renuncia aceptó ayer.